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Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte, às dezoito horas, após a
verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, Presidente, declarou
aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos
Ratos.Correspondências recebidas: Ofício gabinete nº 360/2020. Ofício gabinete
361/2020. Decreto 073/2020. Decreto 074/2020. Correspondências expedidas:
nada consta. Tribuna Popular: nada consta. Grande Expediente: nada
consta.Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar:
Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 035/2020. Não
havendo manifestações, o Projeto de Lei 035/2020 foi encaminhado à Comissão
Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
036/2020. O vereador Renato manifestou-se colocando que é favorável à
revogação porque a empresa “ nunca fez nada do Distrito Industrial, não botou um
moeirão em todos esses anos, e nem o terreno limpou até hoje”. Não havendo
mais manifestações, o Projeto de Lei 036/2020 foi encaminhado à Comissão Geral
de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
008/2020/Legislativo, para denominação de logradouro público com o nome de
Leonar Maninho. O vereador Renato, manifestou-se dizendo que trabalhou com o
Maninho na fábrica de calçados, onde teve sempre boas lembranças, narrando
que recorda de seu envolvimento com gincanas internas da fábrica e com a
canoagem. Disse que o Maninho sempre se multiplicava, atuava em diversos
segmentos, sempre foi muito ativo e participante, fazendo eventos de canoagem,
que se tornou um festival e um campeonato gaúcho. Disse que o Maninho atuou
no setor privado, depois passou a participar da política onde se envolvia vinte e
quatro horas por dia, ajudava famílias, buscava emendas, deixando um legado
positivo para o Município. Por fim, disse que o Maninho merece todas as
homenagens e merece que o Loteamento Àgua Azul tenha uma Rua com seu
nome, pois participou ativamente daquele empreendimento. O vereador Jeslei
também se manifestou, parabenizando o colega Renato pela iniciativa. Disse que
o Maninho sempre foi atuante, participativo, sempre apoiou os colegas em todas
as causas em prol do município e ajudou pessoas até o último dia de sua vida.
Disse que seu legado não pode passar em branco e que ele é merecedor de todo
o reconhecimento. A vereadora Maria Helena parabenizou o colega Renato e
disse achou linda a homenagem, a qual reflete o reconhecimento por tudo que
Maninho fez por Arroio dos Ratos. Disse que exerceu a vereança na mesma
legislatura do Maninho, de 2013 a 2016, e que em 2018, quando foi Presidente
desta Casa, atualizou a galeria dos vereadores e recorda que ele ficou
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extremamente feliz com a homenagem. Disse que o Maninho comemorava e
vibrava a cada emenda

conquistada pelos colegas. Disse que ele era jovem e tinha muitos planos para a
cidade e que este projeto de lei é um projeto bonito, de reconhecimento ao
trabalho dele. O Presidente disponibilizou a palavra aos familiares. Fez uso da
palavra sua esposa Andrea Bonenbergue, que agradeceu aos vereadores em
nome de sua família. Disse que esse gesto de agradecimento é muito importante
e quando foi procurada pelo vereador Renato ficou muito emocionada. Disse que
o Maninho contribuiu muito para a política da cidade, vivia, respirava política vinte
e quatro horas por dia.Disse que o Maninho sabia fazer política, levantava da
cadeira e trabalhava e sabe disso porque “política se faz do jeito que o vereador
Maninho fez”. Disse que quando concorreu à reeleição não entrou por questões
de legenda, pois fez uma excelente votação e que tudo que ele fazia, fazia com
intensidade. Disse que a perda dele é irreparável e que “ talvez esteja fazendo
política lá em cima”, pois queria o bem de todos, nunca via os colegas como
adversários e ficava muito feliz a cada conquista em prol de nossa cidade,
independentemente de Partido político. Por fim agradeceu a todos e encerrou sua
fala. Não havendo mais manifestações, o projeto de lei 008/2020/legislativo foi
encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Discussão final e votação: Projeto
de Lei 34/2020. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de lei 034/2020.
Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 34/2020. Não havendo
manifestações, o parecer ao Projeto de Lei foi aprovado por 8x0. O Projeto de Lei
34/2020 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi
colocado em votação e aprovado por 8x0. Ata 43/2020. A ata 43/2020 foi
submetida à votação e aprovada por 8x0. Explicações pessoais: nada consta. Não
havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão,
agradeceu a presença de todos, e convocou para a próxima sessão em dia e hora
regimental, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente
Bernardo Cairuga Pereira ................................, pela Secretária Maria Helena
Menezes Silveira...................................... e pelos vereadores

Darci Renato Feiten
Elerias Govoni Coutinho

Fernando Waszaki Fantin
Gilmar de Oliveira Teixeira
Jeslei Salines de Souza

Manoel Salvador de Souza Machado
Osmar Carvalho Didoliche
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